
Pièces 2 Pièces

Superficie 31 m²

Référence 3992

Prix 240 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Sous  compromis  -  joli  appartement  studio  dans  le  centre  de  morzine  avec  un

excellent  potentiel  de  locationcet  appartement  est  situé  dans  une  résidence  en

plein  coeur  de  morzine.  Les  remontées  Mécaniques  de  super  morzine  (accès

avoriaz) et du pléney sont chacune à 200 Mètres, la place centrale face à l'office du

tourisme à 100 Mètres ! l'appartement est au 1er étage, et bien que central, permet

un cadre calme donnant sur le jardin de la résidence, et propose une vue Dégagé

sur la pointe de nyon et les pistes du pléney. Sa superbe exposition sud constitue

un atout supplémentaire de ce bien. ...

Under offer - centrally located studio apartment with beautiful views of the pleney,

morzinethis apartment is located in a lovely residence right in the heart of morzine.

The ski lifts of super-morzine (avoriaz access) and the famous pléney are both just

200  meters  away.  The  apartment  sits  on  the  1st  floor,  and  although  incredibly

central,  the  residence  is  on  a  quiet  side  road.  The  balcony  overlooks  the  garden

and offers an unobstructed view of the tip of nyon and the pléney slopes. Its superb

south orientation is an additional asset of this property. This apartment has a total

area of ?? ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
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